



*Lundi 25 mars 2019  
Chai des Clauzades  
à Laval 19h30*



**A l'occasion de la Semaine d'Information sur la Santé Mentale 2019**

L'association **Les Psy Causent** et l'**UNAFAM 81** ont le plaisir de vous inviter

à une projection débat du film :

*« NOUS, les intranquilles »*

Un film de Nicolas **CONTANT** et du groupe cinéma du centre **ARTAUD**

*« NOUS, les intranquilles » commence au centre de jour Antonin ARTAUD à REIMS.*

*Le groupe cinéma du centre raconte la maladie,  
la thérapie, leur rapport au monde.*

*Après un premier geste documentaire, le film devient  
participatif et met en scène son élaboration  
en collectif.*

*Les personnages cherchent à donner une image humaine  
de la folie. Ils s'amuse des idées reçues pour mieux  
les subvertir.*

*En s'emparant ensemble du projet artistique, ils  
montrent qu'un autre monde est possible.*



**Débat à l'issue de la projection animé par des  
membres de l'association Humapsy.  
Association créée à Reims par des patients**

**Soirée ouverte à toutes personnes** sensibles à une psychiatrie humaniste prenant appui sur des soins relationnels respectueux des patients, de leur singularité, de leur citoyenneté, de leur histoire et de leur environnement social et familial.

**Entrée libre et gratuite Contact : 06 14 38 06 90**

**Buffet partagé à l'issue du débat**